

Tras 3 semanas de alza, cayeron 106 mdd las reservas del país

LA CAUSA FUE debido al cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El Banco de México (Banxico) informó que luego de tres semanas de incrementos, las reservas del país cerraron abril con una disminución de 106 millones de dólares.

Informó que al término de la semana que acabó el 30 de abril el saldo de las reservas internacionales se colocó en 195 mil 268 millones de dólares. Lo anterior representó una variación de menos 106 millones de dólares respecto a los 195 mil 373 millones de dólares que tenía al cierre de la semana del 23 de abril del presente año. Explicó que esto se debió a una reducción de 31 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacio-

nales del Instituto Central.

También por la compra de dólares del gobierno federal al Banco de México por 75 millones de dólares. Con ello, en lo que va del año, las reservas presentan una disminución acumulada de 400 millones de dólares.

Al 31 de diciembre del 2020, dichos activos tenían un saldo total de 195 mil 667 millones de dólares.

La reserva de activos internacionales del país está integrada por divisas (monedas) altamente líquidas y disponibles en cualquier momento y su objetivo es garantizar que el Banxico cuente con la capacidad para satisfacer la demanda de dólares que pueden necesitar en cualquier momento las empresas, el gobierno y la sociedad para responder a sus obligaciones de pago. •



La reserva de activos internacionales del país está integrada por divisas altamente líquidas. Especial

